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全景

�HEADLINE
� � � � 6 月 16 日下午， 市人大代
表、 华山医院感染科主任张文宏
来到恒丰居民区， 参加石门二路
街道 2021 年上半年市人大代表
集中联系社区活动， 并以座谈形
式深入听取居民代表意见建议。
街道党工委副书记苏玉锋、 街道
人大工委副主任章伟陪同。

张文宏代表十分关心社区疫
苗接种情况， 他来到街道党群服
务中心疫苗临时接种点， 实地查
看登记区、接种区、留观区等运转
情况， 并亲切慰问医护人员和志
愿者， 叮嘱大家在服务的同时做
好自身防护。

交流中， 张文宏代表认真听
取了居民对《上海市公共卫生应
急管理条例》贯彻实施情况的意
见，充分了解了社区疫情防控、疫
苗接种等工作推进情况， 并就加
强公共卫生应急能力建设与居民
代表进行了沟通。

张文宏代表仔细聆听、 认真
记录， 对大家提出的问题细心耐
心予以解答。他同时表示，将对居
民反映的问题、提出的意见进行梳理，进
一步深入调研掌握情况， 提出可行性建
议，努力为群众办好事、办实事。

人大代表通过集中联系社区更加
直观地了解了广大居民群众的呼声和
需求，听取并积极解决居民普遍关心的
民生问题，切实履职好人大代表神圣职
责，把为民服务落在了最实处，提升了
居民群众的获得感幸福感、安全感。

（街道人大工委）
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� � � � 6 月 10 日下午，市民政局副局长曾群带
队调研静安区居委会标准化建设工作， 区委
常委、副区长刘燮陪同。 区民政局、石门二路
街道相关领导参加调研。

曾群一行实地走访了恒丰居委会和新福
康里居委会， 实地查看了居委会标准化硬件
设施建设，了解了相关工作制度，观看了“社
区云”系统在居民区的操作演示，并仔细询问
了系统平台操作的便捷性、 信息维护的便利
性等情况。

曾群对街道居委会标准化建设工作给予
充分肯定，并对当前重点工作给予细致指导。
曾群指出：一是居委会通过硬件设施建设，统
一功能分区，优化服务环境，实现“小办公、大
服务”的工作模式。 二是推行首问接待制度，
让居民进门就能办事， 诉求解决更加及时有
效。 三是依托“社区云”试点“一标三实”人
口采集工作，有效提高了居民数据库更新、维
护和使用效率， 为全市提供了可推广可复制
的宝贵经验。

近年来，街道认真贯彻静安区《关于加强

居委会标准化建设的实施方案》文件精神，围
绕组织建设、硬件建设、制度建设等方面，通
过季度督查评估等方式， 抓好标准化建设
工作常态长效。 同时发挥“社区云”平台在

促进基层治理中的作用， 并积极运用于排
摸社区人员信息、 掌握疫苗接种动态等具体
工作中。

（街道自治办）

“社区云”带来基层治理新模式
市民政局副局长曾群调研石二街道居委会标准化建设工作

� � � �随着上海楼宇党建迈入 4.0 版， 在区委
组织部的指导下， 石门二路街道社区党委认
真贯彻落实习近平总书记考察上海和在浦东
开发开放 30 周年庆祝大会上的重要讲话精
神，持续深化楼宇党建组织体系建设，持续增
强党在商务楼宇和“两新”组织中的凝聚力、
辐射力，持续推进党组织“双覆盖”工作。 经
过持续地实践探索，聚势而上，形成了具有石
二特色的楼宇党建工作机制、 工作格局和工
作成效， 吸引了外省市及上海其他区前来参
观交流。

近日， 基于新时代上海楼宇党建创新实
践基地和石门二路街道楼宇党建品牌的影响
力， 江苏省昆山花桥经济开发区主动联系凯
迪克大厦肖素华工作室， 希望在其属地辖区
内建立肖素华工作室分站， 逐步深化长三角

党建联建工作。 经过沟通协商，明确了分站主
要功能和工作内容，从理论创新、探索实践、
育人带教等方面丰富了楼宇党建内涵， 为两
地党建互联互通开创新局， 为楼宇党建 “破
圈”融合、迭代发展提供了新的生机与活力。

6 月 8 日下午，在“沪苏同城楼宇党建高
质量发展”工作推进会上，静安区委组织部组
织三科科长米长亮与花桥经济开发区管委会
副主任张晓红共同为肖素华花桥分工作室揭
牌， 肖素华同志在会上作了楼宇党建案例分
享。 今后， 肖素华花桥分工作室将发挥党建
“智库”作用，为花桥楼宇党建提供成熟经验
和指导意见，培养一批政治素质强，业务水平
高的优秀党务工作者， 为长三角楼宇党建高
质量发展提供坚强保障。

（街道党建办）

调研现场

江江苏苏昆昆山山花花桥桥经经济济开开发发区区肖肖素素华华工工作作室室分分站站正正式式揭揭牌牌

� � � � 6 月 16 日上午，民进区委主
委聂丹，副主委曾云、叶涛率调研
组一行 11 人来石门二路街道就
为老服务工作开展专项民主监
督，街道党工委副书记苏玉锋、街
道办事处副主任陈宇韬陪同。

调研组一行实地考察了街道
为老服务中心、社区康护服务站、
长者照护之家以及老年人日间照
护中心， 并就为老服务设施设备
配备、 为老服务工作运作模式等
方面进行详细了解。 随后召开座
谈会， 就街道社区为老服务工作
开展交流。 会议由苏玉锋主持。

座谈会上，聂丹表示，专项民
主监督已经是第六个年头， 通过
专项民主监督，推进城区管理科学
化、精细化、智能化水平，促进街道
与党派共发展、共成长，并对街道
党工委为民主党派做好社会服务
搭建优质平台表示衷心的感谢。今
年选择的专项民主监督主题是为
老服务工作，经过实地考察和深入
了解，发现石二的为老服务工作发
挥了示范引领作用，在机制体制上
有成效、有特色、有优势，希望通过
专项民主监督，将石二的特色工作
加以提炼，积极发挥民主党派反映
社情民意信息的渠道优势，助力推
动社区为老服务提升。

苏玉锋对民进区委开展为老服务
专题民主监督表示欢迎。 苏玉锋表示，
多年来， 民进区委围绕社区工作重点、
难点和热点， 开展民主专项监督调研，
为街道基础业务工作的推动和提升给
予了大力的帮助。 苏玉锋表示，街道党
工委要继续加强与民进区委的工作沟
通、交流互动，为民主党派履行民主监
督职能提供支持，希望在双方的共同努
力下，有效推进有温度、有品质、有活力
的邻里石二美好生活社区建设。

（街道党群办）

民
进
区
委
来
石
二
街
道
开
展
专
项
民
主
监
督

2021年静安区台胞社区交流主题活动举行
� � � �为促进台胞与社区居民的和谐共融，6月
12 日下午，“端午风雅颂， 两岸一家亲”———
2021年静安台胞社区交流主题活动在石门二路
街道社区文化活动中心举行。市台办副主任王立
新，静安区委常委凌惠康，区台办主任王立萍，石
门二路街道党工委书记、 人大工委主任可晓林，
市台协常务副会长，静工委主委杨明潭，市台办
交流处、区台办、石门二路街道等单位相关领导，
静安台商台胞代表、 社区台胞台属代表近 40人
欢聚一堂，共享一场同胞共情、雅俗同赏的端午
盛会。 活动由静安区台办主任王立萍主持。

凌惠康表示,�中华民族历来重视传统节
日，节日就意味着家人团聚。新冠疫情发生以
来， 两岸交流和在沪台胞的亲人团聚受到了
前所未有的影响， 岛内 5 月以来的疫情也牵

动着各方的心，在驱邪除害的端午时节，大家
共同祈盼“祛病防疫”。 随着大陆这些年经济
社会的高速发展， 不少知名台资企业选择落
户静安，台商台胞们在静安工作、生活，将静
安视为第二故乡， 亟需营造更好的人文环境
和营商氛围，让台胞乐业静安、乐居静安。 希

望这样的活动可以搭建起一个台胞融入社
区、两岸同胞互相交流的平台，也希望疫情缓
解后，更多的岛内朋友来静安走走看看。

在互动环节， 台胞兴致勃勃地体验了包
粽子、做香囊、射五毒、手绘团扇、汉服剪纸、
二十四节气杯垫填色、 端午猜谜等端午传统
习俗。 杨明潭作为台商台胞代表，畅谈了自己
在静安工作生活的感受。“汉未央”带来的精
彩演出将活动推向高潮， 让大家感受到了浓
浓的节日氛围。

现场更有台胞直接连线岛内亲属， 倾诉
对岛内亲人的牵挂， 表达台湾疫情早日缓解
的良好祝愿， 并让亲友隔着屏幕感受上海的
节日氛围。

（街道党群办）
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� � � � 2014 年，石门二路街道在区委组织
部和区社会工作党委大力支持下，培育
成立了首个以楼宇党群专职工作者命
名的“肖素华工作室”。 自建立以来，共
带教、培训了 53 位优秀的党群工作者，
并为全市和全国各地培训了 5000 多位
“两新”基层党组织书记、党建工作指导
员和党建顾问。2017 年肖素华工作室被
市社工委列为上海市市区联动人才类
示范项目。

【链接】

肖肖素素华华工工作作室室

区区委委常常委委、、副副区区长长刘刘燮燮检检查查街街道道社社区区长长者者食食堂堂安安全全工工作作
6月 30日，静安区委常委、副区长刘燮来

石门二路街道检查社区长者食堂安全工作。
街道党工委书记、人大工委主任可晓林、办事
处副主任陈宇韬、区市场监管局副局长王政、
区消防救援支队副支队长黄秋浩、 区民政局
（区老年事业发展中心副主任） 季鸣亚等相
关部门负责人陪同检查。

刘燮来到社区长者食堂， 详细查看了厨

房操作间、员工行为守则、配餐过程及仓库设
置，对社区长者食堂流程规范、监管到位作了
充分肯定。

她指出，食品安全、消防安全作为重中之
重，必须始终常抓不懈。 要不断健全完善行业
安全规范，加快制定社会组织准入标准，推动
社区食堂向高质量、更均衡目标不断发展。

（街道服务办） 刘刘燮燮检检查查社社区区食食堂堂


